

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Ab nach Wien: Herbert Feichtner, Manfred Mähr und Christoph Gatt (v. l.) starteten gestern zu ihrer großen Ausfahrt in die Bundeshauptstadt.

Foto: Zoom-Tirol

Mit der DS 50 zum Riesenrad

Tulfes – Ja, bist du moped. Der Sturzhelm sitzt – die Lederhose auch. Und die legendären Puch DS 50 sind auf Hochglanz poliert. Schließlich steht die große Ausfahrt bevor – und dafür haben sich alle rausgeputzt. Gestern um 10 Uhr vormittags stiegen drei schneidige Männer aus Tulfes auf ihre heißen Öfen. Ihr Ziel: das Riesenrad in Wien.

Es begann, wie viele dieser Geschichten beginnen: ein

gemütliches Beisammensein, ein gemeinsames Hobby, eine Idee. Herbert Feichtner (62), Manfred Mähr (47) und Christoph Gatt (44) fahren mit ihren Mopeds nach Wien. Wobei: Das sind nicht irgendwelche Mopeds, sondern liebevoll restaurierte Legenden. Mit knapp 40 km/h geht es nun bis zum Mittwoch in Richtung Bundeshauptstadt. Und dabei ist Eile geboten; denn dort hat das lustige Trio

einen Termin. Mit ihren Maschinen werden die Männer eine Runde im Prater drehen – allerdings im Cocktailwaggon des Riesenrades. Dafür hat man eigens den Waggon angemietet. Für Gepäck, Ersatzteile und Co. reist Konrad Gatt dem Trio im Auto hinterher. Die erste Etappe endete gestern Abend in Salzburg, wo sich das schneidige Trio heute wieder in den Sattel hievt. (TT, mw)